

La Alianza de Escritores y Comunicadores Evangélicos reconoce la figura, labor y trayectoria del periodista y fotógrafo coruñés con este galardón que se concede cada año, siendo ésta su quinta edición.



Manuel Lopez

Premio "Personalidad del Año 2013"



(MADRID, 10/02/2013) El Premio Personalidad del Año que concede la [Alianza de Escritores y Comunicadores Evangélicos](#)

llega a su quinta edición este 2013, designando al periodista, profesor y fotógrafo Manuel López como galardonado. El premio será entregado durante el encuentro que ADECE celebrará del 26 al 28 de abril en Madrid, en el hotel High Tech.

Manuel López es reconocido en el ámbito español e internacional por su labor como fotoperiodista, siendo **considerado uno de los referentes de la imagen fotográfica de prensa en España durante los últimos cuarenta años**

Desde los años 70 ejerce esta profesión para distintos medios de comunicación, completando un **imaginario de la transición y de la intrahistoria de España que ha sido plasmada en la exposición itinerante 'Manuel López. Imágenes 1966-2006'**

López, que actualmente vive en Denia (Alicante), ha desempeñado su carrera profesional principalmente en Madrid, siempre ligado al periodismo, a la fotografía y a la enseñanza de ambos. Actualmente ejerce como editor adjunto del periódico online [Periodistas en Español](#) y está vinculado a la Escuela Superior de Publicidad, en la que es asesor colaborador en las asignaturas de Producción Gráfica y Fotografía Aplicada a la Publicidad.

AMPLIA TRAYECTORIA PROFESIONAL



Manuel López, por Peridis (1978).

En su amplio currículum destacan sus estudios de Fotoperiodismo en la Bikla-Schule de Colonia (Alemania) lo que le abrió puertas para el trabajo en varias redacciones españolas (Gaceta ilustrada, Cuadernos para el Diálogo, El Periódico, Tiempo, etc).

Fue fundador y director de la revista de fotoperiodismo 'Foto', una publicación gráfica de referencia que se editó mensualmente desde 1982 hasta el año 2009.

Además ha colaborado con medios evangélicos como Juventud, Fe y Acción; Restauración; Alternativa 2000, El Eco Bautista, Consejo Evangélico de Madrid (Madrid Protestante, NotiCEM), Protestante Digital, ALCNoticias, Lupa Protestante, Puerta Abierta, Federación Bautista Europea, Alianza Bautista Mundial, Conferencia de Iglesias Europeas, y el Consejo Mundial de Iglesias.

Manuel López es miembro de la Primera Iglesia Bautista de Madrid desde enero de 1970.



Manuel López, junto a María Rosa Medel y a sus nietos.

El premio "Personalidad del Año 2013" fue otorgado al Sr. Manuel López, quien ha sido un pilar fundamental en la vida de la comunidad bautista de Chile. Su dedicación y amor por Dios y por su familia son un ejemplo para todos nosotros. Este premio reconoce su contribución a la sociedad y su fe inquebrantable.